

9. Juni 2022

1 von 1

Nachbereitung Nachmittag der Begegnungen am 21. Mai 2022

Der vom Rothenditmolder Runden Tisch Engagement Geflüchtete am 21. Mai 2022 bei der Evangelischen Kirche angebotene Nachmittag der Begegnungen war ein voller Erfolg. Der Ortsvorsteher bedankt sich bei allen engagierten Kräften, die mit Spiel- und Bastelangeboten für Kinder, Hennabemalung, Kuscheltieren und Wundertüten, Musik, Kaffeemobil und einem Fingerfood-Buffet den Nachmittag gestaltet haben. Ein besonderer Dank geht an alle Helfer beim Auf- und Abbau und der Betreuung der Stände. Etwa 150 Menschen aus vielen Nationen besuchten den Nachmittag.

Der nächste Rothenditmolder Runde Tisch ist für Freitag, den 15. Juli um 14:00 wieder in der Evangelischen Kirche geplant. Angefragt ist Dynamo Windrad für ein Nachbarschaftsfest im September auf dem Gelände des Windparks Jahn.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Frank Wößner
Mitglied/Schriftführer